

El estado de los derechos humanos en el mundo. Informe 2006. Amnistía Internacional

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica

Victor Medina

El estado de los derechos humanos en el mundo

El año 2005 se definió por la esperanza frente a la duplicidad, el doble rasero y las promesas incumplidas de los gobiernos.

Gobiernos y grupos armados atacaron a civiles y perpetuaron graves abusos contra los derechos humanos. Naciones poderosas mostraron una siniestra voluntad de manipular las instituciones internacionales o aplicar dobles raseros, y la “guerra contra el terror” siguió avanzando, dejando tras su estela más víctimas de tortura y detención ilegal.

Pero estos actos se vieron contrarrestados por el éxito en la lucha contra la impunidad, por el establecimiento de un nuevo Consejo de Derechos Humanos de la ONU y por una creciente resistencia pública a los ataques contra los derechos humanos. Estamos en un momento de auténtica oportunidad que activistas, gobiernos e instituciones deben aprovechar.

En este Informe de Amnistía Internacional se documentan abusos contra los derechos humanos cometidos en 150 países y en él se destaca la necesidad de que los gobiernos, la comunidad internacional, los grupos armados y otros agentes en puestos de poder o con influencia asuman responsabilidades. El Informe se hace eco también de la vitalidad del colectivo de activistas de derechos humanos en todo el mundo, ya sea a través de iniciativas locales, con ocasión de cumbres de ámbito internacional o en manifestaciones masivas.

Consultar el Informe 2006 completo